
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

第 1574回 （本年度第 21回） 

令和 6年 5月 9日（木） ZOOM併用例会 
  
点  鐘  江口 進 会 長  
司  会    阿部 央 会場監督  
斉  唱 「君が代」「奉仕の理想」  
会員出席報告 

欠席者：今井会員､細田会員､髙木会員､上野会員 

 
お客様紹介     
☆ゲストスピーカー  
川崎市長 福田 紀彦 様  

☆川崎とどろき RC 会長 内田 治彦 様 
☆川崎鷺沼 RC 山本 義高 様 
☆川崎中 RC 伊藤  稔 様 
☆江口会長ゲスト 大平  暁 様 
☆井元幹事ゲスト 奥島 崇弥 様 
☆  〃   川瀬 亮介 様 
☆  〃   小笠原 健 様 
☆  〃      小原 春香 様 
☆市川会員ゲスト 小湊 宏之 様 
☆  〃   橋本みゆき 様 
☆  〃   本多 陽子 様 
☆  〃   佐野  正 様 
☆  〃   石川勘太郎 様 
☆  〃     高梨能理子 様 
☆  〃   市川 芳子 様 
☆阿部会員ゲスト 宝力 良太 様 
☆  〃   大瀧  歩 様 
☆  〃   石橋 梨絵 様 
☆小林会員ゲスト 足立 康仁 様 
☆  〃   和志武 亮 様 
☆  〃   永井 敬介 様 
☆長岡会員ゲスト 井原 真理 様 
☆大羽会員ゲスト 幸長 英地 様 
☆  〃   坂井 茂人 様 

☆  〃   岩間 知哉 様 
 

 
卓 話 川崎市長 福田 紀彦 様 
「次の１００年も持続可能なまちづくりに向けて 
   ～川崎市市制１００周年～」 
 

先月川崎市の人口は 155

万人を超え、まだ人口が増

える稀有な都市です。実は

30 代後半から 40 代の子育て

世代は減っている部分があ

り、同じ家賃なら少しでも

広いところ、部屋数の多い

ところへと東京から川崎、

川崎から横浜・藤沢・厚木

へ移動が多少見られます。

今年は川崎市が出来てからちょうど 100 年。それを記

念する事業は 3 つあります。まず 100 周年記念の各種

事業、次に全国都市緑化かわさきフェア、そして中原

区を中心として行う拠点整備をお話しします。 

先ず川崎市は関東大震災の 10 か月後の 1924 年 7 月

1 日に誕生しました。そして昨年 11 月に新庁舎が稼働

を始めました。25 階展望フロアは夜 9 時まで開いてい

るのでカップルも来ます！この建物は災害に対してま

ず受援体制、復旧援助が受けられるよう１階は相当重

たい車両も入れて 私は 7 階にいますが 6 階は全フロ

ア危機管理体制です。最近の能登や台湾など地震がい

つ起きてもおかしくない昨今なので緊張感をもって行

います。また能登には今まで3500人の職員を送りまし

たが 4 か月経ってもあまり変わらないのには忸怩たる

思いです。東日本大震災には派遣した最後の職員が帰

ったのは少し前で、12 年に渡って支援しました。今回

100 周年は行政の行政によるお祭りにならないように

一人一人の市民の皆さんに知って関わってもらいたい

と思います。私が市長になって 10年が過ぎましたが毎

日が発見です。以前から住んでいる方も新しい発見を

して、関わりをもってもっと川崎市が好きになってく

れる 1 年になれば幸いです。 

まず 7 月 1 日には記念式典を行い、8 から 11 月にか

けては都市緑化フェアを行います。12～3 月には次の

100 年に向けての取組み、次のレガシーに繋がる取組

みをやりたく思います。今 100 周年記念事業には 381

団体の皆さんが参加して色々な掛け合わせをやってい

きます。6 月 29 日には等々力一帯がお祭りになります。

「かわさき飛躍祭」というイベントでその日は川崎フ

ロンターレの試合の前に、等々力球場で SHISHAMO

や sumika など川崎ゆかりのバンドがコンサートを行

本 日 
会 員 数 出 席 欠 席 出 席 率 

２３名 １８名 ５名 ８１.８２％ 

前々回(4 月 4 日) 欠席 5 名 Make up 1 名 ８６.３６％ 

 

ＲＩ会長 ゴードンＲ．マッキナリー 第２５９０地区ガバナー 樋口 明 
『世界に希望を生み出そう』  Great Hope in the World 
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います。ブルーインパルスもお祝いに来てくれて皆で

お祝いを盛りあげます。また去年は市役所前の通りを

ホコ天にしてみたいと「みんなの川崎祭」を行いまし

たが今年もやります。また川崎市立の全学校で「学校

e～ね★サミット」も開催します。今子供たちは端末

を 1 台ずつ持っているので川崎を知って関わってもら

います。また一昨年川崎駅前で行った「川崎夜市」を

広げナイトタイムエコノミーをもっと頑張りたい。清

掃をしているグリーンバードとスターバックスもコラ

ボして楽しく輪を広げる予定です。羽田から 13分の好

立地をもと生かしたい。羽田と川崎のコラボ。目指す

レガシーとして若者たちが何かしたいと思ったら川崎

に来る、という世界観を作りたい。ブレークダンスが

オリンピックの種目になるが川崎出身者が当然出てく

ると期待しています。若者文化をこれからも応援して

いきたい。 

2 つ目は

全国都市緑

化フェア、

これは全国

で毎年やっ

ていて昨年

は仙台で行

われ一年ご

とに全国を

回っていて、今年は秋と来年の春の２期の開催としま

す。全国で 2 期の開催は川崎が初めてでこれに挑戦し

ます。会場は川崎は細長いので富士見公園、等々力緑

地、生田緑地の 3 つ設けました。富士見公園のテーマ

は「多様性と緑」、等々力は「緑と体験、体感」、生田

は「文化歴史と緑」と考えています。緑化フェアもレ

ガシーとしていきたい。富士見公園は今整備している

が平日の利用者は少ないのでカフェが入れて人が集ま

るようにして、同様に橘公園もカフェを入れる。また

夜の公園も素敵にしていきたく、市役所の隣の稲毛公

園を整備してジャズが流れてとてもかカッコよくなっ

た。周辺の道路も子供たちが遊ぶだけでなく多様なス

ペースに展開していきたい。 

3 つ目は本市の拠点整備でどんなことをやっている

か。昨年12月横須賀線の武蔵小杉駅に新しい改札を作

りました。これは鉄道会社ではなく皆さまの税金で作

ったものです。南武線の橋上駅舎も 99.8％市で作って

います。3 月末には刈宿小田中線が東横線の下を立体

交差でくぐりました。次に等々力大橋の質問をよくい

ただきますが、令和 12年度完成を目指し進捗中です。 

等々力緑地は PFI で東急を代表企業とする民間グルー

プにお願いし、今まで各施設が別々に管理されていた

のを一括で行うようになります。フロンターレの競技

場は 35,000 人規模になり 29 年度完成を目指します。

またフロンターレやブレーブサンダースの試合がない

時でも 365 日、誰に取ってもワクワクできるような場

所を作っていきます。 

100 周年の宣伝になりましたが、このイベントを単

なるイベントに終わらせず、どういう風にこれからの

100 年のレガシーにしていくかを考えていきます。あ

りがとうございました。 

 

ニコニコ報告   
◆内田治彦 様（川崎とどろき RC･会長） 
本日は、川崎市長 福田紀彦様におきましての卓話を 
今後に期待申し上げます。 

◆山本義高 様（川崎鷺沼 RC） 
本日は、市長のお話 楽しみにしております。  

◆伊藤 稔 様（川崎中 RC） 
本日は、お世話になります。 

◆江口 進会長・井元雄一幹事 
福田市長、本日はご公務お忙しいところ、ご来会まこ
とにありがとうございます。市制 100 周年を迎え貴重
なお話をうかがう機会をいただき、光栄に存じます。
本日は、どうぞよろしくお願い申し上げます。  

◆市川功一会員 
お忙しい中、恒例の？当クラブでの卓話を、今年もあ
りがとうございます。短い時間で申し訳ありませんが 
よろしくお願いいたします。 

◆内藤松雄会員 
福田市長いつもお世話になっております。 
福田市長は、川崎市の宝（タカラ）です。  

◆下條恵理子会員 
この度、姿勢調整師として厚生労働大臣認可 JFCP セラ
ピストに認定をいただく事ができました。さらに日本
のみなさまを元気にするべく、川崎市や県の公的な機
関とも協同して活動していきたいと思っています！ 
詳しくは、本日配布のコスモス通信をご覧ください。  

◆SAA一同   
本日はたくさんの皆様にお越しいただき有難うござい
ます。福田市長、卓話大変楽しみにしておりました。。  

◆親睦委員会一同 
 本日は福田市長ご多忙の中、お越しいただき誠に有難
うございます。また多くのゲストの皆様にもご参加い
ただき、厚く御礼申し上げます。  

◆「みんなニコニコ」 
高梨能理子様・徳安久是会員・江口 進会員 
神谷 直会員・遠藤久乃会員・永澤 拓会員 
鈴木 章会員・長岡昌勝会員 

    
会長報告 江口 進 会長（５月１６日）   
１．現・次期合同 会長・幹事会の報告 

5 月 14 日(火)18：00～木曽路 
 

幹事報告 井元 雄一 幹事（５月１６日）  
１． 地区からの来信  

①「ハラスメント防止」についての資料が届いております。 

全会員にお渡しし、ハラスメント防止について認識を
高めて頂くためご活用くださいとの事です。 

ポスティングしておりますのでご確認下さい。 
 
②ガバナー事務所へご来所の際は、部屋をお間違えない
ようご注意下さいとの事です。ガバナー事務所のフロ
ア案内が記載された地図を受付におきます。 

 
③クラブ事務局員連絡会開催のご案内が届いております。 

 2024 年 6 月 6 日(木)16：00～17：30  

県民共済プラザビル「メルヴェーユ」事務局岩崎参加。 
 

２． 他クラブ例会臨時変更 
●新川崎 RC  

5 月 22 日(水) 休会 
5 月 29 日(水) 会長幹事ご苦労様会 ふぐ料理「玄品」18：30 
6 月 5 日･26 日(水)  休会 

ニコニコボックス 本日 43,000 円 累計 366,400 円 

記念日ニコニコ 本日 5,000 円 累計 80,100 円 


